

Wir Danken für die Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls die wir beim Abschied von

# Erwin Lenk

entgegennehmen durften.

Menschen zu finden, die mit uns fühlen und empfinden, ist wohl das Wertvollste auf Erden. Wir sind dankbar, dies auf so vielfältige Weise erfahren zu haben, beim Abschied von meinem Ehemann und Papi.

Ein besonderer Dank geht an das Ärzteteam und an das Pflegepersonal der Villa Sonnenberg für die fürsorgliche Betreuung.

Weiter danken wir Pfarrerin Frau Mehl für die liebevoll gestaltete Trauerfeier.

Herzlichen Dank an alle, die Erwin durch sein Leben mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begleitet haben.

Weggis, im August 2023

Die Trauerfamilie